



6 Pièces

350 m²

Réf. RCM Loc

28 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Roquebrune-Cap-Martin, dans un environnement résidentiel calme à proximité de Monaco, cette villa individuelle développe une surface habitable d'environ 350 m². Implantée sur un terrain plat et paysager d'environ 2 000 m², elle offre de beaux volumes adaptés à une vie familiale ou à la réception. La villa se compose de deux salons ainsi que de quatre chambres disposant chacune de leur salle de bains en suite. Les extérieurs comprennent un vaste jardin paysager et une piscine de 16 x 8 mètres. Un appartement indépendant situé en rez-de-chaussée, avec kitchenette et salle de bains, ...

Located in Roquebrune-Cap-Martin, in a quiet residential environment near Monaco, this detached villa has a living area of approximately 350 m². Located on a flat and landscaped plot of approximately 2,000 m², it offers beautiful volumes suitable for family life or reception. The villa consists of two living rooms and four bedrooms, each with their own en-suite bathroom. The exteriors include an expansive landscaped garden and a 16 x 8 metre swimming pool. An independent apartment located on the ground floor, with kitchenette and bathroom, completes this property. Property type : House

LIFEPROPERTIES

7 rue de l'industrie, le Mercator - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

